



# 南翔



主体的に学び、よく考える生徒  
自主的に行動し、感性豊かな生徒  
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

## 生徒総会

5月28日(水)に生徒総会が開催されました。今年度の生徒会スローガンや具体目標、活動計画等が話し合われました。

生徒数の減少に伴い、全校生徒一人一人が生徒会活動の中で様々な役割を担うこととなります。自分たちの学校生活を自分たちでよりよくするため、熱心に話し合いが行われました。今年度のスローガンは「百花繚乱～個性を大事に新たな学校を創る～」に決まりました。全校生徒がそれぞれの立場でアイデアを出し合い、協力して、これまでとは違った新たな市川南中学校を創ってくれることを期待しています。



## 総合体育大会

6月5日(木) 峡南地区中学校総合体育大会が開催されました。本校は卓球の部の会場となり、男女卓球部が出場しました。

1年生にとっては初めての公式戦で、対戦相手は上級生ということもあり、試合前はとても緊張していました。いざ、試合になると、これまで練習してきたことを生かし、上級生相手にも堂々とした態度で臨むことができました。2年生も、昨年とは見違えるほど上達しており、3年生相手にすばらしい試合展開となりました。それでもなお現状に満足せず、向上心を持って取り組む姿に成長を感じました。また、1年生に対しても、アドバイスをしたり、励ましたりと上級生らしい姿も見られました。

これからも、日々の練習を大切に、7月の選手権と県総体に向けて、一人一人が目標を持って取り組んでほしいと思います。(大会の様子を下と裏面に載せました。)



## 選手の活躍の様子





## 7月の主な予定

1学期も残すところあと1ヶ月ほどとなりました。6月17日にはプール開きの予定で、いよいよ水泳学習も始まります。暑さも本格的になってきますので、生徒たちには、熱中症等安全面にも気を配りながら元気に学校生活を送ってほしいと思います。

保護者・地域の皆様には、6月の生活参観週間にご来校いただき、生徒の学校生活の様子をご覧になっていただきました。ありがとうございました。

日	曜	予 定
3	木	生徒会活動日
4	金	青洲高校訪問
5	土	中学校卓球選手権大会（個人戦）
9	水	定時退校日（短縮6校時）
10	木	生徒会活動日
14	月	きずなの日
16	水	三者懇談1日目
17	木	三者懇談2日目
18	金	三者懇談（予備日）
21	月	海の日
22	火	1学期終業式
25	金	県総合体育大会卓球の部（団体戦）